



Jahresbericht 2012 MuKi-Turnen

Mit 16 MuKi-Pärchen durfte ich ins Jahr 2012 starten und der erste Höhepunkt stand gleich vor der Tür. Wir übten fleissig für die bevorstehende Turngala. Mit Trachten und Sennenchutteli studierten wir zum Heidi- Lied einen einfachen Tanz mit dem Schwungtuch ein.

In den nächsten Turnstunden durften wir mit vielen verschiedene Spiele, Tänze und an Parcours die Zeit vertreiben, bis schon wieder ein nächster Höhepunkt auf die leuchtenden Kinderaugen wartete, nämlich unser kleiner Muki-Ausflug.

Der Muki-Ausflug führte uns nach Pratteln ins Topolino. Ein kleiner Indoor-Spielplatz. Die Kinder vergnügten sich in den farbigen Bällen auf den verschiedenen Rutschbahnen, den kleinen Karussells oder dem Minitrampolin. Auch die grösseren oder kleineren Geschwister hatten ihren Spass dabei.



Das Turnjahr 2011/2012 schlossen wir wie immer mit den beliebtesten Spielen und einem gemeinsamen Znüni ab.

Nach den Sommerferien warteten bereits wieder 12 aufgeweckte zum Teil auch noch etwas schüchterne Kinder mit ihren Mamis auf mich und wir konnten mit einer optimalen Gruppe ins neue Turnjahr starten. Die neuen Kinder lernten die Spiele und Tänze rasch und die grösseren Kinder sind schon richtige kleine Profis.

Am Morgen des 10. Novembers erschienen dann beinahe alle Papis mit ihrem Kind zum VaKi-Turnen und die Kinder zeigten mit grossem Stolz ihr ganzes Können. Auch die Papis gaben sich keine Blösse und wischten sich hie und da eine Schweissperle von der Stirn.

Bis zum Jahresende begleiteten uns winterliche und weihnachtliche Themen durch die Turnstunden und auch die Stärkung vom Samichlaus fehlte nicht.

Mit viel Freude und neuem Elan freuen wir uns auf's 2013.

Eure MuKi-Leiterin

Nicole Schäublin